
Cara merawatnya adalah dengan terus

menegakan Cleanliness (Kebersihan), Health

(Kesehatan), Safety (Keamanan), dan

Environment Sustainability (Kelestarian

Lingkungan). Dengan penerapan CHSE de-

ngan baik, sehingga kualitas kesehatan ma-

syarakat bisa terjaga dengan baik. ÓProtokol

CHSE bisa diterapkan dengan baik, tidak

hanya menguntungkan bagi pelaku industri,

tetapi juga melindungi wisatawan,Ó ujarnya.

Diakui MaÕruf, untuk dapat menerapkan pro-

tokol CHSE bukan pekerjaan mudah. Butuh

kerjasama dengan berbagai pihak untuk dapat

melihat ditegakkannya protokol CHSE terse-

but. ÓAgar dapat berjalan baik, termasuk dalam

upaya mengangkat ekonomi rakyat, membu-

tuhkan supervisi. Sehingga setiap langkah

yang diambil bisa tepat sasaran,Ó ujarnya.

Ketua Komisi A DPRD DIY, Eko Suwanto

mengingatkan agar masyarakat menyadari

pentingnya menegakkan protokol kesehatan.

Pihaknya tidak ingin masyarakat lengah de-

ngan mengabaikan protokol kesehatan.

ÓKetegasan aparat sangat dibutuhkan. Dengan

ketegasan ini bisa menghindari kelengahan

dalam aktivitas sehari-hari,Ó ujar Eko.     (Jon)-d
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Kalimatnya ÔPokoknya, aman

Bang, untuk nama Abang tidak

akan disebut di persidanganÕ,Ó

kata Agus Susanto di Pe-

ngadilan Tindak Pidana

Korupsi (Tipikor) Jakarta,

Senin (13/12).

Agus Susanto, merupakan

sopir mantan penyidik KPK

Stepanus Robin Pattuju men-

jadi saksi untuk terdakwa eks

Wakil Ketua DPR Muham-

mad Azis Syamsuddin yang

didakwa memberi suap seni-

lai Rp 3,099 miliar dan 36 ribu

dolar AS, sehingga totalnya

sekitar Rp 3,619 miliar kepa-

da Stepanus Robin Pattuju

dan advokat Maskur Husain

terkait pengurusan penyeli-

dikan KPK di Lampung

Tengah.

ÓSaat itu saya diminta Pak

Robin untuk berkemas mema-

sukkan kardus ke tas, Pak

Robin minta tolong diantar ke

rumah Jalan Denpasar lalu

sampai ke rumah tersebut Pak

Robin turun membawa ransel

menuju rumah,Ó ungkap Agus

Susanto. (Ful)-d

Ia mengaku disuruh kirim barang

oleh S. Pelaku mengambil paket berisi

sabu pada Sabtu (4/12) sekitar pukul

10.00 di Hotel Surya di Kalimantan

Barat. ÓSaya disuruh kirim sabu 8,4 kg

ke Semarang lewat laut oleh S. Saya

dijanjikan upah perkilogram sabu Rp

20 juta, tapi baru dibayar Rp 19 juta,Ó

ungkap Heli.

Penyidik pun tidak begitu saja per-

caya atas pengakuan Heli. Adapun kro-

nologi pengungkapan berawal pada

Senin (6/12) malam sekitar pukul

19.00, petugas Polsek KPTE

Semarang menerima laporan dari

pemilik truk Fuso B 9776 TYU yang

baru turun dari Kapal Dharma Kartika

VII setelah perjalanan dari Kalimantan.

Pemilik truk yang menemukan benda

asing/bungkusan di bak truknya yang

kosong merasa khawatir dan was-was.

Bahkan pemilik truk sempat terlintas di

benak, jangan-jangan paket itu berisi

bahan peledak. 

Karena itu temuan tersebut lantas di-

laporkan ke petugas. Petugas segera

datang dan membuka satu dari dela-

pan bungkus berwarna coklat. Dan ter-

nyata di dalam paket berisi serbuk putih

mengandung metamfetamin (sabu),

seluruhnya seberat 8,4 kilogram.

Atas penemuan barang haram itu,

Polrestabes Semarang melakukan

olah TKP dan penyelidikan lebih lanjut.

Lewat CCTV di kapal, petugas melihat

tersangka Heli setiba di Pelabuhan

Tanjung Mas Semarang mengambil

muatan di bak mobil pick up GranMax

KH 8175 FQ, lalu dilemparkan ke bak

truk yang sama-sama akan turun dari

Kapal Dharma Kartika.                 (Cry)-d
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merupakan panggilan kolektif untuk be-

berapa organisasi rahasia di Sisilia dan

Amerika Serikat. 

Mafia awalnya merupakan nama  se-

buah konfederasi yang didirikan warga

dari Sisilia pada abad  pertengahan.

Tujuannya untuk  memberikan per-

lindungan ilegal  terhadap perilaku aparat

penegak hukum. Seperti dalam kasus-ka-

sus  perjudian, penipuan,pencucian uang

perdagangan manusia dan narkotika,

serta pendanaan ilegal

Sehingga persoalan yang ditangani

oleh mafia itu bukan persoalan  yang

sederhana dan umum. Melainkan per-

soalan yang strategis, tersetruktur, teren-

cana dan masif dan melibatkan beberapa

institusi/lembaga tidak hanya 1-2 lemba-

ga terus disebut mafia. Atau hanya perbu-

atan oknum tertentu sudah disebut mafia.

Ini menjadi sangat tidak tepat bahkan ke-

liru.

Maka misalnya, ada orang mengurus

tanah terus dibantu oknum petugas BPN

dengan imbalan tertentu sudah disebut

mafia tanah. Sangat salah! Karena jika

seperti itu tepatnya bukan mafia tanah.

Tapi warga dan petugas melakukan  grat-

ifikasi dalam pengurusan tanah. 

Jadi kita sering banyak menempatkan

kalimat atau menggunakan kata yang ti-

dak   sesuai dengan kepentingannya.

Bahkan sering kita temukan penggunaan

kata-kata yang terlalu ekstrem. Contoh

kasus Panitera PN menerima sesuatu

dari pihak berperkara dicap sebagai telah

ada mafia pengadilan. Padahal hanya se-

batas  suap-menyuap.

Persoalan mafia tanah kembali

terangkat berangkat dari kasus yang di-

alami mantan Wakil Menteri Luar Negeri

RI dan Duta Besar RI untuk Amerika

Serikat Dino Pati Jalal dan selebriti Nirina

Zubir. Seperti diketahui, sertifikat  tanah

keduanya  tanpa diketahui telah menjadi

milik orang lain. Padahal yang bersang-

kutan  tidak pernah merasa melakukan

peralihan hak apapun atas tanah mi-

liknya. Baik dalam bentuk jual beli, tukar

menukar dan lain sebagainya. Tapi

bagaimana tanahnya bisa beralih menja-

di milik orang lain?

Kasus tersebut jelas bukan kedua

tokoh telah menjadi korban mafia tanah.

Yang terjadi adalah, keduanya menjadi

korban pencurian tanah dan itu tindak pi-

dana biasa. Mengapa kasus tersebut

penulis katakana bukan sebagai korban

mafia tanah?

Kita pahami,  kasus yang dialami baik

oleh Dino Pati Jalal maupun Nirina Zubir

semata kehilangan hak atas tanah. Dan

ini dilakukan oleh orang yang mencuri da-

ta tanah atau sertifikat  tanah milik orang

lain  dibantu oknum pemangku ke-

pentingam dibidang keagrariaan. Jadi ini

bukan persoalan mafia tanah. Jangan ke-

liru menempatkan kata kata untuk suatu

kejadian dan membuat heboh.

Ironisnya, kekeliruan seperti itu juga ter-

nyata diikuti  Kementerian Agraria /

Pertanahan dan Tata Ruang dimana

Menteri PTR  dengan tegas  menyebut :

Óakan menyikat habis mafia tanahÓ. 

Pernyataan itu berarti Kementerian

mengakui dan nembenarkan adanya

mafia tanah itu di institusinya. Perta-

nyaannya adalah apa yang telah di-

lakukan  sebagai pemangku kebijakan di

institusinya untuk mengatasi hal terse-

but? Padahal seperti di atas penulis sam-

paikan, dikatakan  mafia tanah jika seti-

daknya dalam aksinya para pihak telah

melibatkan beberapa institusi. Bukan

hanya oknum masyarakat bekerja sama

(negatif) dengan  oknum pejabat di BPN.

Kalau ini  disebut mafia tanah,  itu berlebi-

han.

(Penulis adalah praktisi hukum, dosen

di Fakultas Hukum UII)-d

memperkuat masing-masing tim, yakni

Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi juga batal

berhadapan di lapangan.

Pada undian kedua, MU bertemu juara La

Liga musim lalu, Atletico Madrid. Sedang juara

bertahan Liga Champions Chelsea bakal berte-

mu bertemu wakil Prancis, Lille. Ini sama de-

ngan hasil undian pertama. Juara Liga Primer

Inggris musim lalu, Manchester City menantang

Sporting Lisbon dan klub raksasa Jerman,

Bayern Muenchen melawan wakil Austria, RB

Salzburg. 

Liverpool yang pada undian pertama cukup

beruntung dengan menghadapi RB Salzburg

yang tidak begitu difavofitkan, harus bertemu

klub kuat asal Italia, Inter Milan. Wakil Italia lain-

nya, Juventus bakal menghadapi klub asal

Spanyol, Villarreal. Hasil drawing lainnya,

Benfica melawa Ajax Amsterdam.

(Jan)-d

Sinovac . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Maxi mengatakan, vaksinasi Covid-19

untuk anak usia 6-11 tahun dimulai

Selasa (14/12) hari ini, dengan jumlah

sasaran vaksinasi mencapai 26 juta lebih

anak berdasarkan data Sensus Pen-

duduk 2020. (Berita terkait di Halaman

8).

ÓAkan kami lakukan vaksinasi semua

anak usia 6-11 tahun yang totalnya ber-

dasarkan data itu ada 26,8 juta,Ó katanya.

Pelaksanaan vaksinasi untuk anak,

kata Maxi, sesuai Instruksi Presiden un-

tuk segera melaksanakan vaksinasi pa-

da anak 6-11 tahun. Selain itu,

Indonesian Technical Advisory Group on

Immunization (ITAGI) juga telah menge-

luarkan rekomendasi pelaksanaan vaksi-

nasi Covid-19 untuk anak usia 6-11

tahun.

ÓIni dilakukan betul-betul karena kami

ingin mempercepat vaksinasi semua

penduduk di Indonesia dan juga mence-

gah penularan Covid-19,Ó ujarnya.

Ketua Ikatan Dokter Anak Indonesia

(IDAI) Piprim Basarah Yanuarso menga-

takan, pelaksanaan teknis vaksinasi

Covid-19 pada anak usia 6-11 tahun se-

cara umum sama seperti kelompok usia

remaja 12-17 tahun. ÓPelaksanaannya

seperti vaksinasi pada kelompok umur

12-17 tahun. Bisa dilakukan di Pus-

kesmas dan sekolah juga,Ó kata Pimprim

Basarah Yanuarso. (Ant/San)-d

Yudha . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

ÓHarapannya dengan latihan tadi, dapat

kembali membuat fresh, khususnya otot-

otot pemain setelah duduk berjam-jam

dalam perjalanan,Ó imbuh Asep.

PSIM akan mengawali kiprahnya pada

babak delapan besar Grup Y dengan

menghadapi Martapura Dewa United pa-

da Kamis (16/12) di Stadion Wibawa

Mukti Bekasi. Sehari sebelumnya, para

pemain PSIM berkesempatan menjajal

lapangan yang bakal digunakan latihan. 

Pada Grup Y, PSIM juga bersaing de-

ngan PSMS Medan yang bakal dihadapi

20 Desember dan Sulut United yang

bertemu pada 23 Desember.         (Jan) -d

YOGYA (KR) - Sejumlah upaya

pembatasan terus dilakukan oleh pe-

merintah untuk mengurangi mobili-

tas saat momen Natal dan Tahun

Baru (Nataru). Salah satunya dengan

memberlakukan syarat bepergian

keluar kota saat momen Nataru.

Diantaranya dengan mewajibkan ma-

syarakat yang mau bepergian keluar

kota harus sudah menerima vaksin

dua kali. Selain itu mereka juga di-

haruskan melakukan swab antigen

dalam waktu kurun 1x24 jam. Di

mana beberapa aturan tersebut sudah

ada dalam Instruksi Mendagri

(Inmendagri) Nomor 66 Tahun 2021

tentang pencegahan dan penanggu-

langan Covid-19 pada saat Natal dan

Tahun Baru.

"Saya kira aturan itu diterbitkan

untuk mengurangi sekian puluh juta

orang mau ke daerah. Ya, kan. Berarti

sudah harus vaksin dulu. Semua itu

dilakukan sebagai salah satu upaya

untuk menekan mobilitas masyara-

kat,"kata Gubernur DIY,  Sultan

Hamengku Buwono X di Kompleks

Kepatihan, Senin (13/12).

Sultan mengatakan, untuk melaku-

kan kontrol bagi masyarakat yang

baru menerima vaksin satu kali na-

mun tetap bepergian ke luar daerah

termasuk DIY bukan hal mudah.

Karena setelah pemerintah membat-

alkan rencana PPKM level 3 di selu-

ruh wilayah Indonesia, Pemda tidak

lagi memberlakukan penyekatan.

"Kalau mereka baru vaksin satu

kali atau belum vaksin pun tapi lewat

jalur darat, apakah bisa dikontrol?,

saya kira tidak mudah," ujar Sultan.

Ketua Satgas Covid-18 Ikatan

Dokter Indonesia (IDI) DIY, dr Tri

Wijaya mendukung himbauan Sultan

agar warga melakukan vaksin dosis 2.

Alasannya, kalau baru vaksin dosis 1,

atau baru satu kali, tingkat kekebalan

dari Covid-19 belum optimal, yakni

10-15 persen. Dengan tingkat keke-

balan yang lebih rendah ini, jika

terkena infeksi Covid-19, gejalanya

akan sangat dirasakan. "Berbeda jika

sudah vaksin untuk kedua kali, rata-

rata gejalanya ringat jika terpapar

Covid-19," ujar dri Tri.

Dalam kesempatan itu, masyarakat

yang baru vaksin dosis 1, kalau sudah

masuk jadwal dosis 2, diharapkan

segera mendaftarkan untuk divaksin.

"Jangan karena merasa sudah di-

vaksin, terus tidak mau disuntik un-

tuk dosis 2," ujar dr Tri Wijaya. 

Sementara itu Sekretaris Daerah

(Sekda) DIY K  Baskara Aji menyata-

kan, kendati tidak ada lagi

penyekatan, namun Pemda DIY tetap

akan melakukan pemeriksaan terha-

dap pengguna jalan. Termasuk mene-

rapkan kebijakan ganjil genap di des-

tinasi wisata. Rencana pemberlakuan

aturan pemeriksaan kendaraan gan-

jil/ genap saat Nataru masih dalam

proses koordinasi (diskusi) antara be-

berapa instansi terkait. Pihaknya ber-

harap penerapan ganjil genap di lima

kabupaten/kota yang ada di DIY

harus sama aturannya.

(Ria/Jon/Ira)-d

PELAKU PERJALANAN WAJIB VAKSIN 2 KALI

Sultan:  Kontrolnya Tidak Mudah

YOGYA (KR) - Aksi Peduli Semeru yang

dilakukan Komunitas Pesepeda Yogyakarta,

Minggu (12/12) di Embung Wukirsari

Imogiri Bantul, berhasil menghimpun total

dana Rp 19 juta. Dana yang langsung ter-

himpun dalam aksi bertajuk Bike Charity

Pesepeda Yogya Peduli itu sekitar Rp 16 juta

dan telah disalurkan melalui PT BP

Kedaulatan Rakyat. Namun bantuan terus

mengalir sehingga sampai Senin (13/12) pagi

terkumpul dana susulan Rp 3 juta.

Dana bantuan susulan tersebut juga dis-

alurkan melalui Kedaultan Rakyat, Senin

(13/12), diterima Direktur Utama PT BP

Kedaulatan Rakyat, M Wirmon Samawi SE

MIB. "Sesuai usulan dan kesepakatan ang-

gota, penyaluran bantuan untuk korban

erupsi Gunung Semeru di Lumajang Jawa

Timur ini kami percayakan kepada

Kedaulatan Rakyat," kata Mbah Kung Endy,

inisiator aksi Bike Charity Pesepeda Yogya

Peduli.

Dalam kesempatan tersebut, Mbah Kung

didampingi anggota dan pengurus Komu-

nitas Pesepeda Yogyakarta, yakni Handoko,

Hudiyono, Supriyadi Plat AB, Sujito, dan

Istiana. Sebelumnya komunitas ini juga

menggalang dana untuk membantu masya-

rakat yang terdampak pandemi Covid-19.

Direktur Utama PT BP Kedaulatan

Rakyat, M Wirmon Samawi menyatakan

terimakasih atas kepedulian dan kepercaya-

an Komunitas Pesepeda Yogyakarta kepada

Kedaulatan Rakyat. "Bantuan ini akan kami

sampaikan langsung kepada yang berhak,

seperti pernah kami lakukan ketika

menyalurkan bantuan korban bencana di

Nusa Tenggara Barat," jelasnya.        (Job)-d

PESEPEDAYOGYAKARTA PEDULI SEMERU

Dana Terhimpun Menjadi Rp 19 Juta

KR-Istimewa

Dirut PT BP KR M Wirmon Samawi SE MIB menerima dana bantuan untuk kor-
ban erupsi Gunung Semeru dari Komunitas Pesepeda Yogyakarta.


